

Kontakt:

Bürgerinitiative für eine Gesamtschule Neubrück,

Bürgerverein Köln-Neubrück e. V. Tel. 0172/2850277 buergerverein.neubrueck@web.de www.Bürgerverein-Neubrück.de



Arbeitskreis Schulentwicklung der







Mach mit!

Bürgerinitiative für eine Gesamtschule Neubrück

Warum eine Bürgerinitiative für eine Gesamtschule in Neubrück?

Kinder aus Neubrück und Umgebung haben bislang nur eine geringe Chance auf einen Gesamtschulplatz. Die Hauptschule in Neubrück hat geringe Anmeldezahlen (Erstanmeldungen 2023 -25 Kinder) sowie ein großes Schulgrundstück, was sich hervorragend für einen Erweiterungsbau eignen würde. Das bedeutet, hier können schnell (eben kein Neubau) Gesamtschulplätze geschaffen werden, da die Verwaltung bereits die Pläne geprüft hat.

Warum wir eine Gesamtschule wollen?

- Kinder aus Neubrück und Umgebung erhalten zeitnah einen sicheren, wohnortnahen Gesamtschulplatz
- Bis zur 10. Klasse bleiben alle Bildungswege offen
- Alle Abschlüsse bis um Abitur sind möglich
- Es gibt kein Sitzenbleiben und kein "Abschulen", die SchülerInnen können sich individuell entwickeln
- Kinder unterschiedlicher Herkunft erhalten die gleichen Bildungschancen
- Kinder mit und ohne Behinderung werden gemeinsam unterrichtet
- Gebundener Ganztag/Nachmittagsbetreuung

So wird die Bürgerinitiative Gesamtschule Neubrück die Gründung unterstützen:

- Wir sammeln Unterschriften, die das Interesse von Eltern und BürgerInnen für eine Gesamtschule in Neubrück dokumentieren
- Wir informieren Eltern, interessierte BürgerInnen sowie die Presse über alle Entwicklungen
- Wir sprechen mit den Verantwortlichen in der Verwaltung und Politik
- Wir halten Kontakt zu Ratspolitikern und erwarten, dass sie den Bürgerwillen nach mehr Schulplätzen umsetzen
- Wir bieten den Lehrkräften der auslaufenden Schule Beratung zum Übergang in die Gesamtschule an

Was kann ich selber tun?

- Ich nehme Kontakt zur Initiative auf um Aktiv mitzumachen (Flyer verteilen etc.)
- Ich sammle Unterschriften in meinem Stadtteil
- Ich informiere Eltern, Schulfreunde, Nachbarn und Freunde über die Möglichkeiten einer Gesamtschule